

## JUEGO INFANTIL: "LAS CHAPAS"

- \_ El juego que recuerdo: Chapas.
- \_ Localidad donde se realizaba el juego era: Granada.
- \_ Año de nacimiento de la persona que rememora el juego: 1962.
- \_ Edad para su realización: A partir de 4 años.
- \_ Finalidad del juego: Llegar el primero a la línea de meta.
- \_ Objetivo del juego:
  - \*- Respetar el turno en el juego.
  - \*- Desarrollar su creatividad para diseñar el circuito.
  - \*- Trabajar en equipo.
- \_ Dirigido a: Niños y niñas. Aunque realmente los que mayoritariamente jugaban a este juego eran los niños.
- \_ Explicación del juego: Se dibuja en el suelo un camino para hacer la carrera pudiendo diseñarse más o menos complicado hasta que se llegue a la línea de meta.
- \_ Pautas para el desarrollo del juego: No hacer trampas a los demás contrincantes y respetar el turno de cada uno.
- \_ Temporalización: El juego acaba cuando uno de los jugadores o de los equipos consigue llegar a la meta.
- \_ Lugar de realización: En cualquier lugar siempre que se pueda jugar libremente y sea una superficie plana.
- \_ Materiales necesarios: Tapones de las botellas, rotulador, tiza para trazar el camino.
- \_ Imágenes, fotografías sobre el juego:



Fuente: Google imágenes.